

En el marco de La Marató de TV3

La Societat Catalana de Pneumologia (SOCAP) en colaboración con Chiesi ponen en marcha la iniciativa 'Sense Límits' para fomentar la concienciación sobre las enfermedades respiratorias

- *El pasado sábado, 30 de noviembre, el centro comercial Westfield de Les Glòries (Barcelona) acogió la instalación del espacio 'Sense Límits', puesto en marcha por la Societat Catalana de Pneumologia (SOCAP) en colaboración con Chiesi, para fomentar la concienciación sobre las patologías respiratorias en el marco de la Marató de TV3*
- *Esta acción ha incluido diversas actividades centradas en dar a conocer enfermedades como EPOC y el asma entre la población, y contribuir al fomento de la investigación científica en este campo*

Barcelona, 2 de diciembre de 2024 – Chiesi España & Portugal, filial del grupo biofarmacéutico internacional centrado en la investigación, junto con la Societat Catalana de Pneumologia (SOCAP) han celebrado la jornada 'Sense Límits' para concienciar sobre la salud respiratoria, enfocada en patologías como la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) y el asma. Esta jornada ha contado con la colaboración de la Cátedra Inspira de la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) y la Cátedra de Salud Respiratoria de la Universidad de Barcelona (UB).

La jornada 'Sense Límits' ha reunido a más de 500 personas, quienes han participado en diversas actividades diseñadas para concienciar sobre la importancia del cuidado de la salud respiratoria, promover un estilo de vida activo y saludable, e informar sobre patologías como la EPOC y el asma. Este encuentro ha tratado de apoyar a los pacientes con patologías respiratorias y a sus cuidadores mediante el fomento de hábitos saludables que favorezcan un mejor control de su enfermedad y una vida plena 'sin límites' (*Sense Límits*).

Dra. Carmen Monasterio, Presidenta de la Societat Catalana de Pneumologia (SOCAP) explica que *"la EPOC es un problema de salud pública, que afecta a entorno el 12% de la población, y se estima que la mayoría de los casos están aún por diagnosticar. Además, se ha demostrado que aproximadamente un tercio de los pacientes con EPOC grave en España no logran un control adecuado de su enfermedad. Por ello, actividades divulgativas como la de hoy son importantísimas para mejorar el conocimiento de la enfermedad en la población general y los mismos pacientes"*.

Este encuentro se ha celebrado en el centro comercial Westfield Les Glòries (Barcelona) donde los asistentes han podido informarse a través de paneles informativos sobre la EPOC y han podido participar en espirometrías, realizadas por profesionales sanitarios con la colaboración de Sanro Electromedicina, empresa que ha proporcionado los espirómetros necesarios. Además, se ha ofrecido orientación y consejos a las personas interesadas en conocer más en profundidad las enfermedades respiratorias.

Como parte de la jornada, los asistentes también han tenido la oportunidad de **contribuir a la investigación sobre enfermedades respiratorias de manera activa**. Pedaleando en una bicicleta estática conectada a un cuentakilómetros, cada kilómetro recorrido se ha transformado en una aportación económica para la investigación de enfermedades respiratorias destinada a la Fundació de la Marató de TV3.

De forma paralela, la Asociación AIRE -en colaboración con la SOCAP y Chiesi- ha organizado una marcha nórdica en el Parc Gran Clariana (Barcelona), en la que los kilómetros recorridos también se han convertido en donación para la investigación de las enfermedades respiratorias destinado a la Fundació La Marató de TV3.

Mejorar la calidad de vida de las personas que sufren problemas respiratorios

En España, hay alrededor de 6 millones de personas que sufren de patologías respiratorias crónicas, como el asma¹ y la EPOC², y pueden tener un impacto significativo en la calidad de vida de los pacientes. A través las acciones organizadas en el marco de la jornada 'Sense Límits', Chiesi trata de reafirmar su compromiso con la investigación y el desarrollo de soluciones innovadoras para las enfermedades respiratorias.

Dolors Querol, Directora de Medical y Technical Affairs de Chiesi España & Portugal, señala que *"en Chiesi llevamos más de 40 años comprometidos con la salud y la mejora de la calidad de vida de los pacientes respiratorios a través de la investigación y el desarrollo de tratamientos dirigidos a personas que sufren problemas respiratorios, pero también con el fomento de la concienciación en torno a estas enfermedades"*.

Chiesi fortalece su compromiso con los pacientes respiratorios a través de acciones con impacto social como 'Sense Límits' y de proyectos que contribuyan a mejorar su calidad de vida. La compañía acaba de anunciar el patrocinio de la herramienta '**Mi EPOC: midiendo el control de mi enfermedad**'. Se trata de un cuestionario de varias preguntas que podrá facilitar el profesional sanitario, y a través del cual los usuarios pueden conocer la frecuencia y severidad de los síntomas de su enfermedad y el impacto en su calidad de vida, así como detectar episodios de empeoramiento.

Fuentes:

1. ASMA, enfermedad crónica; Todos los datos proceden de: International Respiratory Coalition: Lung Facts 2023 (Asma) Disponible en: <https://international-respiratory-coalition.org/diseases/asthma/>

2. EPOC, enfermedad pulmonar obstructiva crónica; OMS, Organización Mundial de la Salud. Todos los datos proceden de International Respiratory Coalition: Lung Facts 2023 (COPD) Disponible en: <https://international-respiratory-coalition.org/diseases/COPD/>

Sobre Chiesi

Chiesi España forma parte del Grupo Chiesi, un grupo biofarmacéutico internacional centrado en la investigación que desarrolla y comercializa soluciones terapéuticas innovadoras en salud respiratoria, enfermedades raras y atención especializada. Tras casi 30 años en España, Chiesi España cuenta con un equipo de más de 300 personas altamente motivadas, capacitadas y con una consolidada trayectoria. La misión de la empresa es mejorar la calidad de vida de las personas y actuar de forma responsable con la sociedad y el planeta.

Al cambiar su estatus legal a *Benefit Corporation* en Italia, Estados Unidos y Francia, el compromiso de Chiesi de crear valor compartido para la sociedad es legalmente vinculante y central en la toma de decisiones de toda la compañía. Como B Corp certificada desde 2019, somos parte de una comunidad global de empresas que cumplen con altos estándares de impacto social y medioambiental. La compañía aspira a alcanzar las cero emisiones netas de gases de efecto invernadero (GEI) en 2035.

Con más de 85 años de experiencia, Chiesi tiene su sede en Parma (Italia), opera en 31 países y cuenta con más de 7.000 empleados. El Grupo cuenta con 7 centros de investigación en Italia, Francia, EE.UU., Canadá, China, Reino Unido y Suecia; 3 centros de producción en Italia, Francia y Brasil; y presencia comercial en más de 100 países en todo el mundo.

Para más información, visite www.chiesi.es

Contacto para prensa:

Goretti Hidalgo Zan

Head of Corporate Communications, Shared Value & Sustainability

Chiesi España & Portugal

Tel. +34 934 948 000

comunicacion@chiesi.com